



ENTREGA DE PREMIOS DE LA OLIMPIADA DE FÍSICA

El Aula Magna de la Facultad de Ciencias de la Usal acogió ayer la entrega de los premios a los alumnos ganadores de la fase local de la Olimpiada de Física. En esta ocasión, la cita académica sirvió para ofrecer a los asistentes una charla divulgativa, titulada 'Un paseo sorprendente por la magia de la Física', que fue impartida por el autor y divulgador científico, Antxon Anta Unanue, que permitió a los estudiantes familiarizarse con esta disciplina científica.



Autoridades académicas y profesores posan con los alumnos galardonados. :: MANUEL LAYA